

Der Tod des Ian Reynell

Von Avalanche

Im Fall der Einladung

Guten Tag werter Leser oder wertete Leserin,

wenn sie sich dies durchlesen ... werde ich wahrscheinlich schon an dem folgendem Fall sitzen. Es wird ein gewöhnlicher Fall wie jeder andere sein mit Opfer, Täter, Motiv und Vorgehensweise. Es wird dieselbe Routine haben wie man sie aus normalen Krimis oder Sendungen mit dem Thema kennt. Es wird wirklich alles so gleich sein, dass man sich auch gut etwas anderes angucken oder durchlesen könnte.

Nur eines wird ein wenig anders sein. Die Personen, die in der Hinterlassenschaft des Opfers graben, in dessen Spuren ich suchen werde, werden anders sein. Das Opfer wird anders sein. Das Motiv wird anders sein. Die Vorgehensweise wird vielleicht einem anderem Mord ähneln, aber so viele Wege, jemanden gewaltsam umzubringen, gibt es wohl auch nicht.

Kurzum: Es wird das Gleiche sein wie immer, nur auf eine ganz andere Art und Weise. Ein Weise, wie ich sie gerade nicht zu nennen weiß.

Wer weiß schon, wie das Ende aussehen wird.

Nun, ich weiß es nicht. Vielleicht werde ich den Fall nicht lösen können, weil ich die Fakten nicht verstehe. Der Mörder zu gut war. Das Opfer zu viele Feinde hatte, als dass ich exakt einen als Mörder bestimmen könnte. Die Indizien nicht stimmig sind. Ich vorher sterbe. Mir wichtige Details verschwiegen bleiben. Ich es einfach nicht raffte. Der Mörder vorher fliehen kann.

All das könnte geschehen, finden Sie nicht auch?

Bislang stehen alle Möglichkeiten offen.

Und glauben Sie mir: Zu dem Zeitpunkt, an dem sie diesen Brief lesen werden, werde ich wirklich keine Ahnung haben, wer der Mörder ist noch wie die Leiche aussieht.

Ich werde mit vollkommener Ahnungslosigkeit mich in diesen Fall stürzen mit der Zuversicht, dass ich langsam alles entwirren und verstehen können sollte.

Und wer weiß ... vielleicht sind Sie sogar in der Lage, den Fall vor mir zu lösen. Vielleicht sind Sie sogar in der Lage, mir behilflich zu sein. Und vielleicht – nur ganz vielleicht – sind Sie ja auch ich?

Man kann ja nie wissen, mit wem man es zu tun hat, nicht wahr?

Mit freundlichen Grüßen,

der oder diejenige, die sich dem Tod des Ian Reynell annehmen wird.